

Avui, amb la vènia de tots plegats, n'explicarem una de diputats



—Ara us diré, amic González, el que em va passar l'altre dia.
 —Eztoy muy interezado en zaber qué le pazó a zu zeñoría.
 «Veureu. Un home, creient-se que no feia cap mena de delicté, em va venir a trobar, com a diputat del seu districte.
 —...Qui sou i què voleu? —li vaig dir de bones a primeres.
 —Sóc en Pau Trams, casat amb la filla d'en Caga-pasteres, i... la veritat, no m'hi trobo gens bé en aquest país, que sembla un infern, quan podria ésser com un paradís.
 —...Què dieu ara?... Ara que tenim la democràcia?
 —Per això mateix. Perquè no em fa cap gota de gràcia.
 —Sí, home, sí. La democràcia és la que fa la llei, Cada home un vot. Tant val el vostre com el del rei. Vós, amb el vot a la mà, representeu al poble sobirà. I en una democràcia, el poble és el que mana...
 —...Doncs em sembla que som masses a manar!!
 —Veiam, vós de quin ofici feu, de cap a cap de la setmana?
 —El dilluns faig de musclaire, el dimarts faig d'esmolet, el dimecres de cadiraire i el dijous d'espardenyer. El divendres faig de pellaire i el dissabte de marmanyer.
 —Així és clar. Home de masses oficis, pobre segur. És com una casa de masses amos, que no creu ni mana ningú. Haurieu d'estar content perquè estem en règim de llibertat.
 —Ho estaria més si pogués «cobrar el barato» com un diputat.
 ...I escolteu... «señoría». Vós que representeu l'autoritat, ...Quins estudis fan falta per ésser diputat de l'oposició?
 —D'estudi no se'n necessita cap. Només s'ha de tenir intuïció.
 —Doncs, per intuïció, la de la dona d'en Ceba-grillat, que una vegada, va tenir una gran vocació per l'astronomia. I deia cada matí, tan bont punt es feia de dia:
 —...Avui farà un dia «preciós»!! —si trobava el llençol eixut. O bé, —Aquesta nit hi deu haver hagut «tempestat», perquè em trobo tot el cul mullat!!»
 —Mie uzté, zeñoría, la política i la faràia, nasieron er mizmo día.

JOAN DE CAN CATALA

MIS CARTAS TRISTES A...

A. TERRAZA (hijo)

Las cartas explosivas,

Quando ya estaba terminando una carta a mi buen amigo Pedro —bastantes años mayor que yo—, calificándola de optimista, en la que le recordaba aquellas conversaciones que hace unos pocos años sosteníamos y que con diferente criterio jugabamos a adivinar lo que ocurría en la España de la postdictadura —cuando ya Franco hubiese muerto— Me llegó la noticia de la explosión de una de vosotras y con ella lo más triste, que su furor había costado la vida de una persona y otra se debatía entre la vida y la muerte. Dando con ello, al traste con el optimismo que yo nacido varios años después que él sentía respeto a su opinión y se lo haría notar en mi carta.

Le decía en mi carta, que aquellos temores y presentimientos que a él le preocupaban, ya que vivió aquel 18 de Julio del 36, no tenían razón de ser. Que riéndome dar la razón y lleno de satisfacción le recordaba la fecha 15 de junio de 77, en la que, unánimemente todos los españoles especificamos el camino que deseábamos seguir y que de él desterrábamos cualquier solución en la que estuviese de una manera u otra, presente cualquier tipo de violencia.

Es lamentable, odiadas cargas, que seais portadoras de la destrucción. Que se recurra a vosotras para hacer valer una razón o para denunciar casos o hechos que muy bien podrían resolverse sin tí —al menos esa es mi opinión—.

Opinión que es refrendada por millones de personas, cada vez que apareces en la vida Española, acaparando sus censuras y ganándote iras que deberían servir como motivo de reflexión a los que de tí se sirven. Deben comprender cuanto antes que por esos cauces nadie les apoya. Que antes de que otra de vosotras vuelva a explotar, se pregunten si vale la pena, si antes de recurrir a ti han agotado todos los medios posibles de solución. Si lo que defienden vale más que una vida humana, porque es muy triste que se recurra a tí, a tu carga de destrucción, para encomendarte la solución que en ésta España que empieza a ser democrática y que poco a poco se va acostumbrando a que en ella existan diferentes opiniones tendríamos en todos los ámbitos no tiene porque existir.

Después de tu explosión, volví a coger la carta y la leí detenidamente. Entonces me di cuenta en algunos párrafos mi optimismo desbordaba la realidad y la rompí.

Termino esta carta pidiéndote que no seas portadora de más errores.

Que cuando llegues a tu destino no hagas explosión, que no lo hagas a medio camino ni tampoco en tu sitio de origen si no que en éste, alguien os meta en una caja y tire la llave al mar no dejando demostrar vuestro horrible poder destructivo y así aquella carta rebosante de optimismo que escribí a mi amigo Pedro pueda un día reconstruir la sin que alguna de vosotras me obliguéis a romperla.

ADELGAZAMIENTO

SAUNA C. N. G.

Señora, Caballero:
 Solucione sus problemas
 Visitando nuestras modernas instalaciones, especializadas en:
 AUTENTICA SAUNA FINLANDESA
 DUCHA ESCOCESA
 INFRARROJOS Y ULTRAVIOLETAS
 SALAS DE RELAX Y MECANOTERAPIA ETC.
Solicite información en Club Natación Granollers - Roger de Flor, sn.-Tel. 870 62 26

